



SPORT

Originaire de Viry-Chatillon, l'ancien rugbyman Ibrahim Diarra est décédé

Rugbyman professionnel de 2005 à 2018, Ibrahim Diarra, 36 ans, est décédé le 18 décembre 2019 des suites d'un accident cardiaque. Il avait fait ses débuts à l'âge de 15 ans au sein de l'Entente Sportive de Viry-Chatillon Rugby, d'où il était originaire.

Publié le 20 décembre 2019

Durant sa carrière professionnelle, Ibrahim Diarra, surnommé « Ibou », a disputé 180 matches du Top 14. Il a alors porté les couleurs de l'US Montauban (2005-2009), du Castres Olympique (2009-2016) avec lequel il a été champion de France en 2013, de la Section paloise (2016-2017) et de l'AS Lavour (2017-2018). Le troisième ligne avait aussi été sélectionné à une reprise en équipe de France, en 2008, et participé en 2012 à une tournée des Barbarians français au Japon. Hospitalisé à Paris après une alerte cardiaque et un accident vasculaire cérébral consécutif, il a succombé le 18 décembre 2019.